令和5年6月27日

みずほ台小学校だより

さつき/5月

かんなづき/10月

S学期終業式 冬至(12)

【目指す児童像=学校教育目標】考える子・やさしい子・元気な子

きさらぎ/2月 立春

児童数 461名 <mark>目指す学校像】 家庭・地域</mark>とともに学びを広げ、生きる力を育み笑顔あふれる学校

家庭や地域のご協力により子どもたちの<mark>学びが広がっていく様子</mark>や、みずほハッピーワールドで 子どもたちが生きる力を育み笑顔あふれる学校を作り出している様子をお届けします。お子さまに もお話をきいてみてください。思ったことや感じたことを説明する力も伸びる時期です。

読み聞かせって楽しいね!

前号でお知らせしたボランティアの方々によ る読み聞かせがスタート。図書館から何冊も借 りてきてくださったり、残った時間で短めの話 をもう1つ読んでくださったりと、子どもたち のためにありがとうございます。回を追うごと に集中力の高まりを感じます。今後ともどうぞ よろしくお願いいたします

公園ってすてきだね!

天気予報とにらめっこの毎日、2年生はこ の日しかないと山崎公園へ校外学習に出かけ ていきました。

オタマジャクシやトンボなど水辺の生物 や、アジサイやショウブなど色とりどりの花 などの豊かな自然のありがたみと、市民の憩 いの場となっている公園を大切にする心を学 んできました。

ありがどうございました

スーパーってすごいね!

社会科の地域学習で春から学区内をくまなく 歩いてきた3年生。今回はスーパーマーケット に出かけ、商店の仕組みを見学してきました。 ふだんの買い物では見られないバックヤード やリサイクルへの貢献、お客様のことや売れ行 きを考えて商品を並べる工夫などについてお店 の方に教えていただきました。

体験って大事だね!

火を扱うにはもってこいの無風の日、水子 貝塚資料館の指導員の方々をお招きして火お こし体験をしました。

摩擦で火を起こすことはもちろん、ぶんぶ んゴマと同じ仕組みで回り続けることや、重 心を下げて安定させるためのコマの部分な ど、先人の知恵には STEM 的に学べる点がた くさんあることに気づきました。



リサイクルって当然だね!

士見環境センターまで歩きに歩いた往復2時間。 町中から集まる大量のゴミに驚きつつ、プラスチック Reduce や金属が生まれ変わる様子などを見学。3Rの大切さ Reuse を間近で感じることができました。 今はさらに 「袋は不 Recycle 要です」と断る(Refuse)をいれた4Rの時代です。

秋分(9/23)

ながつき/9月

2学期始業式

立秋(8/5)

はづき/8月

1学期終業式

